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【報告事項】
　省　略

【審議事項】
１． 学術交流協定（部局間）について

２．

３． 2020年度理学部第３年次編入学学生募集要項について（学部）

【その他】
1． 平成３１年度（５月～１０月）職場巡視日程について

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

２．

３． 元号の制定について

４． ２０１９年度休日・祝日の授業実施日における教務学生係の対応について
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

５． クォーター制の見直しについて
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

６． 平成 30 年度「授業振り返りアンケート」の実施状況について
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

７． 卒業・修了生アンケートについて
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

教育実習・教育実習事前指導（学校参観）・介護等体験参加学生の参加期間中の授業における取り
扱いについての申合せについて

理 学 研 究 科・理 学 部 教 授 会 議 事 要 録

日　時　　２０１９年４月１９日（金）１３時４０分～１５時１０分
場　所　　理学研究科Ｚ棟　Ｚ２０１号室・Ｚ２０２号室

議　事　  ２０１９年３月１９日（火）開催の理学研究科・理学部教授会議事要録（案）の確認をした。

   教授会に先立ち，齋藤政彦　副学長（数理データサイエンス・研究推進担当）によりFD「論文関係の指標
とCREST・さきがけの現状とお願い」が行われた。
  また，４月１日付け採用及び異動教職員の紹介が行われた。

竹内副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，一部修正のうえ承認した。

教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

入学試験委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，今年１２月末までに年次有給休暇を５日確実に取得
していただくよう協力要請があった。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき，理学研究科内規等の元号が記載されている別記様式等につい
ては，当面の間，元号を消去したものを使用する取扱いとすることの説明があった。また，内規等の本
文が改正される際に，別記様式等の元号についても併せて改正していくと説明があった。

「年５日の年次有給休暇の確実な取得」及び「計画的年休取得制度の導入」に係る管理方法等につ
いて



８． 2019年4月1日付会計関係規則等の改正について
研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

９． オープンキャンパス等イベント管理システムの案内について

10． 新年俸制・教員活動評価について
研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

以　上

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき，今年度からスマートフォンに対応した新しいイベント管理システ
ムを導入すると説明があった。
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